



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Martes 21 de agosto de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El grupo parlamentario del PRI, reunido en un hotel de San Juan del Río, exige al Presidente Calderón, respeto al poder legislativo y que deje de montar campañas para influir en la decisión de los legisladores, ya que utilizarán la lupa para revisar lo que ha hecho y ha dejado de hacer. (TVA)

LEGISLATURA

El diputado del PAN **Eric Salas González** pagará más de 11 mil pesos por el deducible del seguro de la Suburban blanca de la legislatura que volcó uno de sus asistentes y que sufrió pérdida total mientras era utilizada para un servicio de ambulancia en el estado de San Luis Potosí. (NT)

Será **José Manuel Ogando** quien comparezca ante el congreso del estado con motivo de la glosa del 4to informe del gobernador Francisco Garrido Patrón, a pesar de que lleva a penas 4 días al frente de la Secretaría de seguridad ciudadana, informó el diputado del PAN y presidente de la comisión de seguridad pública y protección **Alonso Valdovinos**. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Este 20 de agosto salió a la circulación el nuevo billete de 20 pesos, emisión que forma parte de la nueva familia de monedas que emite el banco de México. Este es todavía más pequeño que el anterior, tiene algunos cambios en sus dibujos y presenta mayores medidas de seguridad. (NT)

Cada año en el estado se constituyen cerca de 3 mil sociedades de diferentes ramos comerciales que dan empleo a miles de personas. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La UAQ podría reducir las multas y recargos que tiene con el IMSS por el adeudo de más de 350 mdp en el pago de jubilaciones y pensiones, anunció **Guadalupe Murguía**. (TVA)

Se realiza en el campus Juriquilla de la UNAM, un congreso internacional de Neuro-ciencias, con la presencia de especialistas de todo el mundo. (TVA)

El Gobernador **Francisco Garrido** dio el inicio del ciclo escolar 2007-2008 en la colonia Las Águilas municipio de San Juan del Río, con el corte de listón de una nueva secundaria general. En el evento hizo entrega simbólica de libros de texto gratuitos, material didáctico y útiles escolares que serán repartidos en el Estado. (TVA)

Ayer senadores del PAN por Querétaro dieron a conocer que buscan elevar a rango constitucional la educación sexual. El senador **Guillermo Tamborrel Suárez**, dijo que de aprobarse esta propuesta en el senado será obligatorio que las escuelas de educación básica en todo el país impartan educación sexual a todos sus estudiantes. (NT)

Los padres de familia consideran que es bueno que a los niños desde la primaria se les empiece a hablar de sexualidad en sus clases, ya que es una manera de asegurar que esta información llegue más pronto a los alumnos, pues también es una ayuda para los papás al tratar estos temas después con sus hijos. Sólo piden que los maestros estén suficientemente preparados en el tema para no confundir más a los alumnos. (NT)

Dos escuelas de Santa Rosa Jáuregui registraron vandalismo, daños y robo durante el periodo vacacional, señaló el coordinador operativo de la USEBEQ, **Raymundo Gómez Ramírez**. (TVA, NC)

Los que más sufrieron en el primer día de clases fueron algunos niños de nuevo ingreso en el nivel preescolar, por tener que dejar a sus papás. (TVA)

SOCIEDAD

Denuncia. Los cajeros de CFEmático son un problema pues se descomponen continuamente, no aceptan bien los billetes o no regresan el cambio y ante las quejas de los usuarios, un empleado de la CFE en las oficinas de desarrollo San Pablo tuvo la insolencia de decirles que si no saben usar los cajeros, que timen un curso intensivo. (TVA)

Vecinos de la colonia la Luna al norponiente de la ciudad, temen por su seguridad debido a un viejo árbol que se está viniendo abajo; varias de sus ramas de gran tamaño ya han caído. (NT)

Protección civil estatal precisó que están preparados para atender cualquier contingencia producto de las lluvias que se pudieran presentar en el centro del país, derivadas de la llegada del huracán *Dean*, por lo que se estarán monitoreando las presas constantemente para evitar alguna contingencia. (NT)

Pide asilo político a nuestro país un nigeriano que se encuentra en Querétaro; denuncia maltrato y discriminación por parte de autoridades de otros estados y teme por su vida si regresa a África. (NT)

Antes de que concluya el presente año, el Instituto Nacional de Migración delegación Querétaro contempla iniciar la licitación y construcción del patio de maniobras migratorias, para poder tener en buenas condiciones a los ilegales que son asegurados en Querétaro y en otras entidades de la república mexicana. (NT)

El exceso de velocidad provocó ayer en la tarde un accidente en la carretera México-Querétaro a la altura de Pedro Escobedo, cuando una pipa que transportaba bióxido de carbono quedó prácticamente en cenizas. El chofer se dio a la fuga y no hubo daños mayores. (TVA)

Intensa movilización de corporaciones de emergencia estatales y federales, así como de los municipios de Pedro Escobedo y San Juan del Río, provocó el incendio de una pipa que transportaba 2 cilindros de bióxido de carbono en la carretera México-Querétaro. (NT)

Los EMO son jóvenes que con su estética intentan expresar emociones y sentimientos; basan su físico en problemas emocionales. (TVA)

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro pensaba asegurar algunos bienes del circo Franzatti para que sus dueños no intenten dejar el estado sin pagar la multa a la que se hicieron acreedores por la leona y el canguro que se les escaparon. Sin embargo el circo empezó a desmontarse desde ayer y ya no está en Querétaro. (NT)

La PROFEPA intensificará las revisiones en circos y empresas dedicadas al espectáculo con animales, sean salvajes o no, lo anterior luego de que el pasado fin de semana se escaparan del circo una pareja de leones y un canguro. En caso de detectar animales en condiciones de maltrato se procederá al aseguramiento de los mismos. (NT)

Se buscará remodelar el rastro de San Juan del Río para el 2008, con una inversión de 5 mdp, anunció el Alcalde **Jorge Rivadeneira**, quien aclaró que esto será en caso de que la Legislatura no autorice concesionario a una empresa privada. (TVA)

Con la finalidad de evitar algunos problemas sociales con comerciantes del municipio de Tequisquiapan, se anunció que serán reubicados más de 300 de ellos y es que el municipio donó 200 hectáreas y media para que los comerciantes tengan un nuevo lugar donde instalarse. (NT)

Falleció una persona al caer de un juego mecánico en la feria de Tequisquiapan. **Adán Uriel Medina Castro** de tan sólo 18 años, originario de Acámbaro Michoacán, presentó traumatismo craneoencefálico lo que le provocó la muerte casi instantánea. (NT)

Ayer la dirección de gestión de emergencias del gobierno del estado reconoció que ya había señalado al municipio de Tequisquiapan algunas irregularidades en los juegos mecánicos de la feria. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Una de cada diez empresas de Querétaro no cumple con esquemas de desarrollo limpio, debido a las políticas que prevalecen en el Estado para el uso del agua y por eso optan por irse del Estado. (TVA)

22 mdp recauda al año la Secretaría del medio ambiente (sic) por concepto de verificación vehicular, señaló el Subsecretario de esta dependencia, Gerardo Serrato, quien dijo que no existe en el Estado una cultura de la verificación vehicular. (TVA)

Con el fin de combatir y prevenir los efectos del cambio climático, el próximo 30 y 31 de agosto, la Secretaría de Desarrollo Agropecuario realizará un panel para el análisis y la reflexión del cambio climático, bosques y servicios ambientales. (TVA)

La fundación Ale donó ayer un microscopio especular al Instituto Mexicano de Oftalmología en Querétaro, el cual permitirá estudiar la córnea de un paciente con posibilidad de trasplante. El microscopio tiene un valor superior a los 30 mil dólares y es necesario para ayudar a más queretanos que requieren de trasplante de córnea. (NT)

Reportaje. Según especialistas revelan que el ritmo acelerado de la vida y los problemas personales causan trastornos del sueño que pueden ocasionar alteraciones emocionales, de conducta y de carácter; uno de los más comunes es el insomnio. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Pide el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia **Jesús Garduño Salazar**, mayor presupuesto al gobernador **Garrido**, ante la grave crisis a la que se enfrentan. Agregó que de no darse este incremento extraordinario se quedarán sin recursos antes de que finalice el año. (NT)